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Werk* Stoff *Textil 

Vom Faden zum Gewebe 

für Familien mit Kindern ab 7 Jahren 

7. Juni 2020- 21. Februar 2021 

 

Textilien gestalten unser Leben: als Kleidung, in Wohnbereichen, der Arbeitswelt. Sie sind 

so unterschiedlich wie der Gebrauch, zu dem sie bestimmt sind und haben ganz 

verschiedene Ursprünge. Dies und viele interaktive Stationen gibt es in der Ausstellung zu 

entdecken. Techniken der Verarbeitung von Fäden zu Geweben können Besucher*innen 

durch Weben, Wirken, Stricken, Knüpfen, Färben und Stempeln in der Ausstellung 

ausprobieren. 

 

Zur Ausstellungen werden Führungen ab der 2. Klasse ab nach den Herbstferien angeboten. 

Workshops Textiles Gestalten, Filzen, Upcycling und Schmuck ergänzen das Angebot. 

 

Ausstellungsübernahme aus dem 

 

Filmclip Ausstellung Werk*Stoff*Textil: 

Junges Museum Frankfurt: Ausstellung "Werk*Stoff*Textil –Vom Faden zum 

Gewebe" - YouTube 

 

https://www.youtube.com/watch?v=Z-XAxDaMRJ4&t=9s
https://www.youtube.com/watch?v=Z-XAxDaMRJ4&t=9s
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Material*Fabric*Textile 

From Thread to Fabric 

7 June 2020 - 21 February 2021 

 

Textiles shape our lives: whether as clothing, in living spaces or in the working world. They 

are as varied as their intended uses, and all have very different origins. Discover and explore 

the world of textiles in our exhibition, with our many practical activity stations. Here 

visitors can try out techniques for processing threads into fabrics through weaving, knitting, 

knotting, dyeing and stamping. 

Guided exhibition tours are available for classes starting at 2nd grade level. In addition, we 

offer workshops in textile design, felting, upcycling and jewellery. These programs will be 

available after the autumn holidays. 

Exhibition on loan from 
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